



Schäferhundeverein Frankenberg: 28 Teams absolvierten Begleithundeprüfung

Die Begleithundeprüfung des Schäferhundevereins Ortsgruppe Frankenberg „Team Altes Forsthaus“ absolvierten 28 Mensch-Hunde-Teams (Foto) bei strahlendem Herbstwetter erfolgreich. Die

dreiteilige Prüfung wurde abgenommen von der Leistungsrichterin Birgit Johnen. Im ersten Teil ging es um theoretische Grundkenntnisse in der Hundeausbildung. Im zweiten Teil zeigten die

Hunde ihren Gehorsam in der Unterordnung. Im dritten Teil ging es um die Alltagstauglichkeit im Straßenverkehr, teilte der Schäferhundeverein mit. nh/
mab

FOTO: SCHÄFERHUNDEVEREIN/NH